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DELIBERAZIONE ORIGINALE  DEL CONSIGLIO COMUNALE 
      

 
 

 
 
L’anno Duemilanove  addì ventisei del mese di novembre alle ore 10,00 e seguenti, in seduta pubblica 
ordinaria di prima convocazione, nel Comune  di  Casteltermini  e  nella Sala Consiliare, a seguito di 
convocazione del  Presidente del Consiglio Comunale, si è riunito il Consiglio Comunale ed i Signori 
Consiglieri risultano assenti/presenti, all’inizio della seduta, per come segue: 
 

CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI 

Mancuso Pasquale P  
Dolore Vincenzo P  
Scozzari Carmelo  A 
Amoroso Giuseppe P  
Galione Salvatore Fulvio  A 
Sedita Salvatore P  
Giuliano Maurizio P  
Di Piazza Vincenzo P  
Infantino Sebastiano P  
Capozza Francesco P  
Licata Stefano P  
Mallia Mario P  
Genuardi  Carmelo P  
Scozzari Daniele P  
Minardi Pietro P  
Presenti : 13                            Assenti: 2 
Il Presidente Dott. Amoroso Giuseppe con l’assistenza e la partecipazione del Segretario Generale 
Dott.ssa Alessandra La Spina, constatata  la  presenza del numero legale di Consiglieri per la validità 
dell’adunanza,   dichiara  aperta  la  seduta, invitando a discutere sull’argomento in oggetto,  regolarmente 
iscritto all’ordine del giorno; 
Sono presenti il Sindaco, Avv. Alfonso Sapia. 
 
 
 
 

N.  81   del  Registro 
 
 
Data 26.11.2009 

OGGETTO: Interrogazione prot. n. 20147 del 28.10.2009 relativa  
alla sistemazione della via On. Bonfiglio. 



Espone l’ interrogazione prot. n. 20147 del 28.10.2009 il Consigliere proponente 
Daniele Scozzari e r ileva che la via Bonfiglio dà una brutta impressione ai visitatori 
che entrano nella nostra città. Dunque chiede se è intendimento dell’Amministrazione 
procedere ad una sistemazione viaria e dell’ incrocio. 
Il Sindaco afferma che questa è un’altra nota dolente della c ittà. Il servizio di 
spezzamento offerto dall’ATO è stato disastroso e forse si andrà ad istaurare un 
contenzioso. Molti abitanti hanno fatto rimostranze. Per la strada c’è un 
finanziamento in itinere a cui manca solo il decreto. 
(Rientra il Consigliere Di Piazza alle ore 11,30) 
Continua dicendo che ad oggi il problema sussiste e sono state fatte molte note ai 
Vigili per controllare e vigilare. Per la fine del 2010 è previsto nel Piano dell’ATO la 
partenza del servizio porta a porta che diversamente che per altr i Comuni, per il 
nostro comporterà una diminuzione dei costi. 
Il Consigliere Scozzari D. invita i Carabinieri ed i Vigili ad avere verso i trasgressori 
tolleranza zero.  
  
 


